Canadian Blended Precipitation version 0 (CanBPv0)

The dataset contains the blended (gauge and satellite estimates) monthly mean precipitation rates (unit: mm/day) for Canada for the period from January 1979 to December 2007, at a half degree spatial resolution. Please refer to the paper below for the details of the blending algorithm and input gauge and satellite data. 

There is a text file for each calendar month, containing longitude, latitude, and precipitation rates. The file named "CanBPv0_yyyy_mm.txt" contains the blended precipitation data for month mm of year yyyy. A missing value code "-9999" is assigned to all grid-points that have no blended precipitation data 

(not in the region of the analysis; excluding the Hudson Bay). 

Taux de précipitation mixtes au Canada – version 0 (TPMCanv0)

L'ensemble de données comporte les taux de précipitation (unité : mm/jour) moyens mensuels mixtes (estimations par satellite ou à l'aide d'un pluviomètre) au Canada pour la période de janvier 1979 à décembre 2007, à une résolution spatiale d'un demi-degré.  Veuillez consulter le document ci-dessous pour obtenir des détails sur l'algorithme de fusion, ainsi que les données d'entrée de pluviomètres et de satellites. 

Pour chaque mois civil, il y a un fichier texte dans lequel figurent la latitude, la longitude et les taux de précipitation. Le fichier intitulé « CanBPv0_aaaa_mm.txt » contient les données mixtes sur les précipitations pour le mois mm de l'année aaaa. Le code de valeur « -9999 », indiquant un manque de données, est assigné à tous les points de grille pour lesquels on n'a pas de données mixtes sur les précipitations (pas dans la région de l'analyse; à l'exception de la baie d'Hudson).
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